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\iERBALE DEt 10 GTTOtsRE 2016

L'anno 2016,it giorno 10 delmese di Ottobre si è riunito presso la propria sede sita in

Consiglio della II Circoscrizione giusta convocaziorre del Presidente Tomaselli prot.

Settembre 2016, per discutere gli argomenti allegati di cui agli O.d"G.

'" l. :l':;''...
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vra 5. Llro n. l5', rl .

n" 1693508 del 29

Presiede la seduta il Presídente G. Inzerillo, ilquale alle ore 10,00 chiama I'appello.

E'assistito dal Segretario Esp. Amm.vo Sig.ra Anna Maria Geraci.

Redige il verbale I'Istnett. Amm.vo Sig. Salvatore Mattaliano.

All'appèllo risultano presenti i seguenti consiglieri: Cangelosi, Cardella, Colletti, Di Fazio, Giocaliero,

Greco, Guaresi, La Valle, Marchese, Sala, Savoca, Scarlata e Terzo. Sono assenti oltre il presidente

Tomaselli il consigliere Duminuco.

Il Presidente, verificata la presenza del numero legale dichiara aperta la seduta e invita i cor-rsiglieri a

prendere paro!a.

Alle ore 10,05 entraDurninuco.

Prende paroia ii consigliere Scarlata, gli dispiace mettere il dito nella piaga ma la circoscrizione bencl,é

viva di iniziative lodevoli, è carente di servizi, lo spazzamento che è l'elemento basilare del vivere civile, è

zero. Propone di rivolgersi al Sindaco quale rappresentante e responsabile della città, affinché faccia partire

il piano spazzamento" Non ci sono più scuse, non ffrancaÍìo ne uomini ne rnezzi ma la città rirnane

sporchissima.

Interviene Guaresi, concorda in parte con il collega. E' vero che la città è in pessirne condizioni e trova

giusto rivolgersi al Sindaco ma è pur vero che attraverso i social e i quotidiani apprende che rnolti interventi

vengono fatti e portati avanti dall'Amministrazione, propone invece di sanzionare i cittadini incivili che

sporcano, sono ioro i veri responsabili.

Interviene Savoca, dichiarando che il problema dell'incivilta è anche un problema dell'Arnministrazione

che non effettua i controlli e non sanziona.

Il consigliere Duminuco, ricorda che da mesi si aspetta la, promessa della Rap di riportare a Settembre gli

operatori ecoiogici nel territorio e ad oggi in realtà non si vede nessuno" Quindi richiede alla presidenza di

invitare i vertici dell'Azienda in aula. "Non vuole pensare che il presidente non li inviti per evitare disguidi

disdicevoli tra i consiglieri e I'Azienda".

Diversi consiglieri chiedono chiarimenti su questa affermazione.

I1 consigliere Savoca, ritiene che il consigliere Duminuco voglia affermare che il consiglio "si sente preso in

giro dalla Rap e dal presidente". Resta il fatto che il presider-rte ha sempre invitato tutti e che piùr volte è stata

chiesta la presenza in aula dei vertici Rap e dell'assessore e questo ancora non è accaduto.

Il consigliere Durninuco, specifica cosa intendeva con la locuzione "disdicevole": Si riferiva al fatto che in

assenza dei vertici della Rap tutti affrontano il problerna e nol-r vuole ipotizzare che in aula, qualora fossero



presenti, i consiglieri preferiscano mettere in risalto solo quelle problematiclie che stanno

elettorali.

[1 consigliere Manchese, condivide quanto confermato dal collega e gli fa ur-r elogio.

[1 consigliere Sala, tiene evidenziare che, al di la delle appartenenze politiche, trova nell'affermazione del

consigliere Duminuco delle coniraddizioni perché lo stesso insieme al consigliere Giocaliero sono sempre

presenti durante lo svolgimento degli eventi. Fa notare anche che il prelievo della mozione di donazione alle

popolazioni terremotate è stato bocciato e l'afto fotografico dei contrari al prelievo lo "sdegna".

Alle 10,25 esce il coresigliere Terzo"
.

Interviene il vice presidente Inzerillo, il quale sostiene che le fotografie non sono indicative dello

schieramento politico. Tiene a ribadire che il suo voto contrario al prelievo e stato determinato dal fatto che

temeva una possibile strumentalizzazione dell'iniziativa. Con Duminuco, Savoca e Scarlata coldivide la

valutazione sulla situazione dello sfrzzamento e la definisce scandalosa. Sarebbe opportuno che il Sindaco

si concentrasse di più sulle problematiche de\lo spazzamento e dei rifiuti. {l presidente della circoscrizione,

sempre solerte nell'úrvitare in consiglio altri vertici, potrebbe fare di più per la circoscrizione, si tratta di

affrontare problemi seri igienico - sanitari" Di questo dovrebbe assumersi la responsabilità e se è il caso,

coinvolgere tutti i consiglieri. Purtroppo, i rapporti con [e aziende municipalizzate e comunque con gli

uffici esterni devono essere intraftenuti dal presidente e quindi lo invita ad attivarsi.

Alle ore 1S,35 escono i consiglieri: La Valle e Candella.

Esauriti gli interventi il vice piesidente passa a[ sacondo punto dell'Odg e propone come scratatori i

consiglieri: Collefti Savoca e Scarlata e il consiglio approva.

Il Verbale del 1 Settembre 2016 viene letto e approvato alle f0,40, risultano assenti: Tomaselli, Cardell4

La Valle e Terzo.

Alle ore X0,45 Il presidente sospende la seduta anticipando che'i lavori riprenderanno alle ore 1 1,30.

Alle ore 11,30 il Presidente Tornaselli dispone l'appello ed presente solo it consigliere Di Fazio. Si rinvia

la seduta di 1 ora.

Alle ore 12,3S ii presidente Tomaselli essendo il solo presente rinvia i lavori in seduta di prosecuzione"

IL Segretario

(l'Esp. Arnm.vo Sig.ra Anna Mapia Geraci)

lnzerillo)
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